



Raquel Bartolomé Gutiérrez

Es profesora de la Universidad de Castilla-La Mancha. Ha sido secretaria de la Facultad de Enfermería de Albacete desde 2012, coordinadora del Grado de Enfermería de 2013 a 2014 y vicedecana de la Facultad de Enfermería de 2010 a 2012. Ha pertenecido como investigadora al Centro de Investigación en Criminología de la UCLM desde su creación, en 1992, y ha sido docente de master y grado en diversas Universidades. Ha participado en numerosos proyectos de investigación nacionales y europeos en referencia a la Justicia Juvenil y al rol de la mujer en la delincuencia. Ha participado en los proyectos ISRD (International Self Report Delinquency) que ha sido un estudio de referencia sobre la delincuencia juvenil autoinformada en España y Europa. Ha participado en diversos estudios financiados a nivel autonómico sobre delincuencia juvenil y accesibilidad de la Justicia.

Líneas de Investigación:

Delincuencia juvenil autoinformada, delincuencia femenina, violencia de género y la mujer en el ámbito penitenciario.